園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- ・進級することへ期待感を持ち、身の回りのことを主体的に行う。
- ・散歩や外遊びを通して春の自然に親しみ、季 節の変化を感じる。
- ・自分の好きな遊びを通して、友だちとイメージを共有しあい、遊びを深めていく。



戸外遊び

きもちいいね~

まだまだ寒い日もありますが、春を感じられる陽気の日には、子どもたちも「いいお天気~」「気持ちいいね~」とお散歩へ行くと気持ちよさそうにしています。

相変わらず鬼ごっこやボール遊びが大好きないるか組さん。最近は公園内で安全に遊べる場所や環境を子どもたちと一緒に考えながら決めたりしています。公園内でお散歩をしている犬がいると、「近くに行くとわんちゃんがびっくりしたり、かまれちゃうかもしれないからね」、「こっちで遊んだほうがいいかも」などと、どこで遊んだら良いか、安全かを、子ども自身でも考える姿が見られるようになってきています。保育士が見守っていることは大前提ですが、自分たちでも危険に気付いて考えたり行動したりができるよう、今後も子どもたちと一緒に安全について考えながら交通ルールや戸外での安全な遊び方についても学んでいってもらえたらなと思っています!

健康

元気に過ごそう!

まだまだ感染症が流行ることもある時期。

手洗いをしていると、「石鹸ちゃんとつけるんだよ!」、「まだココに泡ついてるよ!」などと子ども同士の会話が聞こえてきます。冬の時期は水が冷たく手洗いをサッと済ませる子もしばしば…ですが、友達に注意を受けると「あ、そうだった」と忘れていたことを装い、手を洗いなおすそんな姿も可愛らしくほっこり。これからの季節も手洗いうがいをしっかりと行い、元気に過ごしていきたいと思います!

室内遊び

表現力アップ!

最近いるかくじら組でブームなポケモン!保育士が用意したポケモン図鑑を見ながらブロックなどを使ってポケモンを作っている子どもたち。色使いやブロックの組み立て方に感心してしまいます!また、自由工作も日々上手になっていくいるか組のみんな。自分の作りたいものをイメージし、そのイメージに近づかせるにはどうしたらいいのか、難しい場合には保育士に相談したりしながら一緒にイメージを形にするこ

とを楽しんでいる子どもたちです!

食事

もう立派なお兄さんお姉さん?

現在進級に向けて、いるかくじら組保育室でらっこ 組と一緒に給食を食べています。最初はらっこ組のお友達に 控えめだった子どもたちですが、徐々にお支度で困っていた ら声をかけて教えてあげたり、いただきますの声掛けを「い ただきますするよ?いい?せーの」と優しく知らせたり、席 が空いていたら「ここ空いてるよ!」と教えてあげたりと、 とても頼もしいお兄さんお姉さんの姿に…!どこか恥ずかし そうで、どこか誇らしい表情をしている、いるか組の子ども たち。素敵なお兄さんお姉さんになる姿を想像するとこちら まで嬉しい気持ちになります。いるか組での残り1ヶ月も思 いきり楽しみながら、お兄さんお姉さんになる心の準備もし ていきたいと思います!



<mark>感塾症情報</mark>





